
BlackJack3D/iStock

Le mystère d’Israël (Transcription)
La Clef de David

Gerald Flurry
18/07/2018

Bonjour à tous. Saviez-vous que la Bible est un livre au sujet d’Israël ? Et cependant Israël est un mystère total pour les
religions de ce monde. C’est une déclaration choquante, mais c’est vrai, et vous devez aussi réaliser que vous ne pouvez
même pas comprendre le but de la création de l’homme à moins que vous ne compreniez la vérité au sujet d’Israël.
Maintenant, vous pouvez prouver cela ; je ne fais pas de déclarations qui ne puissent être prouvées. De plus, vous ne
pouvez même pas atteindre votre potentiel humain, votre incroyable potentiel humain, si vous ne comprenez pas la vérité au
sujet d’Israël. Donc, j’aimerais vous encourager à regarder ceci plus attentivement que vous ne l’avez jamais fait.

Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi Dieu a élevé Israël ? Et Il ne fait pas acception de personnes. Fait-Il acception de
nation ? Est-Il un Être qui ait un favori ? Eh bien, ce sont plusieurs questions auxquelles nous devons répondre. Et aussi,
saviez-vous que Dieu n’avait même pas offert le salut à l’ancien Israël, sauf aux prophètes ? Il ne leur avait même pas offert.
Et voici un autre fait choquant—le royaume du nord d’Israël n’était pas Juif ! Vous pouvez lire II Rois 16 et verset 6 et voir
que la première fois que le mot « Juif » est mentionné, ils sont en guerre contre Israël ! Maintenant, comment expliquez-
vous cela ?

Eh bien, je suis en train de faire une série d’émissions sur le livre de M. Armstrong, c'est-à-dire le livre de Herbert W.
Armstrong, Le mystère des siècles, et les sept mystères sont : L’identité et la nature de Dieu ; c’est un mystère pour ce
monde. Et le mystère des anges et des esprits méchants, numéro deux. Numéro trois, le mystère de l’homme. Numéro
quatre, le mystère de la civilisation. Et numéro cinq, le mystère d’Israël. Et numéro six, le mystère de l’Église. C’est un
mystère ! Puis le mystère du Royaume de Dieu.

Maintenant, je veux parler du mystère d’Israël aujourd’hui, ce cinquième mystère. Et je vais commencer en parlant
d’Abraham ou Abram, comme il était appelé avant d’être converti. Mais il était appelé le ‘père des croyants.’ Maintenant
notez dans Genèse 12, versets 1 et 2. « Va-t-en de ton pays, de ta patrie, et de la maison de ton père, dans le pays que je
te montrerai. (2) Je ferai de toi une grande nation, » alors Dieu a fait cette merveilleuse promesse à Abraham. Il ferait de lui
une grande nation. Et Il a commencé Israël avec un seul homme, tout comme Il a commencé l’humanité avec un seul
homme.

Mais ici Abraham était le patriarche d’Israël. C’était la congrégation ou l’Église de l’Ancien Testament. Mais la congrégation
physique d’Israël sous l’Ancien Testament n’est vraiment qu’un type de l’Israël du Nouveau Testament, ou de l’Église de
Dieu. Et vous pouvez trouver ce principe de dualité partout dans la Bible. L’Ancien Testament n’est qu’une préfiguration ou
un type du Nouveau Testament et de ce qui s’y passe.

Dans Ésaïe 43 et verset 21 ça dit ceci : « Le peuple que je me suis formé publiera mes louanges. » Maintenant, c’était le
plan de Dieu pour Israël, de vraiment publier Ses louanges et de montrer au monde comment obéir à Dieu et recevoir une
multitude de bénédictions que Dieu promet si vous faites cela. Et encore une fois, vous trouverez cette dualité ici dans
Abraham, comme nous l’avons trouvé dans le premier Adam, un homme charnel et matériel, et le second Adam, Jésus-
Christ, le spirituel et divin. Et il y a l’Ancienne alliance et la Nouvelle alliance. Tout est dualité ! Et il y a dualité en Abraham
—des promesses lui sont faites en deux phases : la première était purement matérielle et nationale, la seconde spirituelle et
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individuelle. Ici, il était le père des croyants. Cela inclut les païens, les Israélites, tout le monde, s’ils ont la foi en Dieu.
Spirituellement, vous voyez, toute l’humanité deviendra Israël, et c’est quelque chose que bien des gens ne comprennent
pas.

Mais l’apôtre Paul était un apôtre des païens; c’est dans Romains 11 et verset 13. Mais lisez le verset 17; Je vais
rapidement vous lire ce passage. Verset 17 : « Mais si quelques-unes des branches ont été retranchées, et si toi, » un
païen, « qui était un olivier sauvage, tu as été enté à leur place, » c’est-à-dire, Israël, « et rendu participant de la racine et de
la graisse de l'olivier, » ainsi les païens deviennent spirituellement une partie d’Israël.

Vous pouvez voir—je vais juste paraphraser ceci—mais dans Romains 2 et versets 28 et 29 il est dit : « Le Juif n’est pas
celui qui en a les dehors; (29) Mais le Juif, c'est celui qui l'est intérieurement; »

Et vous pouvez trouver dans la toute dernière ère de l’Église de Dieu, dans Apocalypse 3 et verset 7 où l’on parle de l’ère de
Philadelphie, et alors il continue au verset 9 et dit qu’il y en a quelques-uns qui se sont détournés de l’Église de Dieu, « …
ceux de la synagogue de Satan, qui se disent Juifs… mais qui mentent ; » donc la leçon ici est que nous devenons tous des
Juifs spirituels quand nous nous convertissons à la voie de vie de Dieu.

Mais je veux en revenir à l’ancien Israël et vous montrer quelque chose ici. Le verset 5 d’Exode 19 : « Maintenant, si vous
écoutez ma voix, et si vous gardez mon alliance, vous m'appartiendrez entre tous les peuples, car toute la terre est à
moi; (6) vous serez pour moi un royaume de sacrificateurs et une nation sainte. Voilà les paroles que tu diras aux enfants
d'Israël. » Maintenant, ils devaient être un royaume de sacrificateurs. Ils devaient enseigner au monde à connaitre Dieu, si le
monde était enclin à recevoir ces enseignements. Mais ils étaient aussi une nation sainte. Mais tout cela était au niveau
charnel. Ils n’avaient pas le Saint-Esprit de Dieu, mais ils avaient la lettre de la loi, et c’était une merveilleuse voie de vie, la
meilleure voie que vous puissiez vivre si vous n’avez pas le Saint-Esprit de Dieu. Mais c’était planifié, vous voyez, pour
apporter la prospérité et la paix à Israël au niveau charnel.

Mais notez ce qui s’est passé. Je vais juste vous lire ceci rapidement. Exode 19 verset 8 : « Nous ferons tout ce que
l'Éternel a dit. » Maintenant, c’est ce qu’Israël a dit à Dieu, mais en fait, l’ont-ils fait ? L’ont-ils fait de la façon qu’ils avaient
déclaré vouloir le faire ? Eh bien non, ils ne l’ont pas fait.

Maintenant, regardons Jérémie 3 et verset 20 où il est dit : « Mais, comme une femme est infidèle à son mari, ainsi vous
m'avez été infidèles, maison d'Israël, dit l'Éternel. » Voyez-vous ça ! Maintenant, ils n’ont simplement pas pu satisfaire les
attentes de Dieu envers eux, et ce, bien qu’ils avaient dit qu’ils le feraient. Mais cette nation d’Israël était la nation de Dieu,
et Dieu était là et ils pouvaient faire appel à Dieu, et Il leur donna Son Église. Tout cela était sur le plan physique. Ils
n’étaient pas une nation spirituelle. Pourquoi Dieu a-t-il mis tout ça en place? Quel était le but de tout ça ? Je veux vous le
montrer parce que c’est l’une des vérités les plus étonnantes dans la Bible ! Et cependant, seulement très peu de gens la
comprennent, et vous pouvez la prouver pour vous-même. Mais pensez seulement à ces gens, qui avaient tous ces
miracles spectaculaires que Dieu avait accompli pour eux, quand la mer Rouge s’est séparée et qu’ils ont traversé sur une
terre sèche entre ces deux murailles d’eau, et ensuite quand ces murailles d’eau se sont effondrées sur l’armée égyptienne
qui les avait suivi et qu’elles ont noyé l’armée entière. Maintenant, c’est un tel miracle que vous auriez pensé qu’alors, ils
pourraient faire n’importe quoi s’ils voyaient un tel miracle ! Mais ca n’a pas été le cas ! Ils murmuraient peu de temps après
cela au sujet de choses qu’ils n’aimaient pas. Et si vous les suivez jusqu’au Mont Sinaï, regardez ce qui s’est passé là. La
montagne était comme enflammée, et il y avait des éclairs et des tonnerres, et la montagne tremblait quand les Dix
Commandements ont été donnés, et les gens avaient peur de mourir ! Mais quel miracle c’était !

Le soleil a été retenu dans sa course au temps de Josué ! Quel genre de miracle est-ce là ? Et encore et encore ils battaient
leurs ennemis par divers moyens. Parfois Dieu envoyait même des frelons devant eux pour s’occuper des ennemis. C’est
étonnant quand vous pensez à tous les miracles que Dieu a accomplis.

Mais laissez-moi vous lire quelque chose ici, et j’espère que vous écouterez attentivement parce que c’est une vérité
fondamentale de la Bible que vous devez comprendre si vous voulez comprendre la raison de l’existence de l’ancien Israël,
pourquoi Dieu les a fait passer à travers tout ça ? Eh bien, en voici la raison. Une citation du livre, Le mystère des siècles :
« Dieu a maintenant décidé de leur donner la connaissance de Sa loi—Sa méthode pour gouverner—Sa voie de vie ! Il allait
prouver au monde que sans Son Saint-Esprit, leurs esprits étaient incapables de recevoir et d’utiliser un tel savoir des vraies
voies de vie. Il allait leur démontrer que le cerveau de l’homme, avec son seul esprit, » un esprit humain, « et sans l’ajout du
Saint-Esprit de Dieu, ne peut pas avoir de discernement spirituel—ne peut pas résoudre les problèmes humains, ne peut
pas guérir les maux qui assaillent l’humanité. La nation d’Israël serait Son cobaye pour démontrer ce fait. » Voulez-vous
savoir pourquoi l’homme ne peut résoudre ses problèmes ? Eh bien, il vous le dit juste là.

Et ces gens avaient Dieu qui les dirigeait, s’ils voulaient Lui permettre de le faire. Mais ils étaient Sa nation, et Il a fait une
alliance avec eux, l’Ancienne alliance, une alliance de mariage ! Vous parlez d’intimité ! Il l’avait vraiment avec Israël, si
seulement ils voulaient Lui permettre de l’avoir. Dieu était leur Époux, et ils étaient mariés à Lui, ils avaient une Ancienne
alliance de mariage, et ils ont quand même échoué ! Comment expliquez-vous cela ? À moins que vous ne compreniez
qu’ils n’avaient pas le Saint-Esprit de Dieu, sauf les prophètes. Ils ne l’avaient pas !

Dieu ne leur a pas offert le salut. Il voulait prouver au monde ce que M. Armstrong dit ici. Et comprenons-nous cela ? Si vous
réfléchissez simplement, il semble que toutes les conditions étaient parfaites sauf qu’ils n’avaient pas le Saint-Esprit de
Dieu.

M. Armstrong a fait le tour du monde et rencontré plus de dirigeants mondiaux que peut-être aucune autre personne de son
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vivant, surtout dans la dernière décennie de sa vie. Et il a dit qu’il avait rencontré des empereurs, des dirigeants, des rois et
des gens comme cela, et ils lui ont admis que les problèmes auxquels ils faisaient face ne pouvaient être résolus par les
êtres humains. Maintenant, c’est une étonnante vérité que nous devons comprendre après toute cette histoire que nous
avons vécue. Mais ces problèmes sont de nature spirituelle et ils ne peuvent seulement être résolus que spirituellement !
Voilà ce que les hommes ne comprennent pas.

Voici une autre citation de M. Armstrong : « Les nombreuses décennies et siècles de l’ancien Israël ont prouvé cela ! » Que
l’esprit charnel ne peut pas résoudre leurs problèmes !

« À Israël, Dieu a donné ses statuts et jugements, aussi bien que Sa loi spirituelle. Mais ces lois parfaites n’ont pas, sans le
Saint-Esprit de Dieu, résolu les problèmes de la nation ! Dieu pouvait dire : ‘Je suis Dieu. Prenez ma parole telle qu’elle.’
Mais Dieu a donné la preuve, par Israël, que sans le Saint-Esprit, l’homme est incapable ! » L’homme est impuissant ! « Ils
ont même pu faire appel à Dieu. » Et ils ont quand même échoué ! Maintenant, il doit y avoir une raison pour ça ! Est-ce la
faute de Dieu ? Non, ça ne l’est pas. Dieu est parfait ! Ce n’est pas la faute de Dieu ! Mais ils ont prouvé par l’expérience,
que l’homme—sans le Saint-Esprit en lui—ne peut pas être juste, et il est totalement impuissant ! Et voilà ce que nous
n’avons toujours pas appris aujourd’hui.

Voyez à quoi nous faisons face ! Notre principal problème est celui de la survie humaine, et l’homme n’a pas de solution !
C’est au-delà de la capacité de résolution de l’homme ! Nous devons comprendre cela.

Notez Genèse 12 et verset 1, et laissez-moi lire ceci à nouveau en y ajoutant un verset. C’est le verset 1 de Genèse 12 :
« L'Éternel dit à Abram : Va-t-en de ton pays, de ta patrie, et de la maison de ton père, dans le pays que je te montrerai. (2)
Je ferai de toi une grande nation, » c’est au sujet de la race, et ensuite Il dit, « (3) et toutes les familles de la terre seront
bénies en toi. » C’est la grâce ! Le salut à toute l’humanité ! Une promesse que cela viendrait par Abraham, aussi.
Maintenant, si vous parlez d’une nation, vous parlez d’une race. Mais si vous parlez de toutes les familles de la Terre, eh
bien, là vous parlez de la grâce qui leur a été donnée.

Genèse 22 et verset 18 : « Toutes les nations de la terre seront bénies en ta postérité, parce que tu as obéi à ma voix » cela
parle de Christ et du salut qui vient au travers de Christ.

C’est aussi mentionné dans Galates 3, versets 8 et 16 si vous aimeriez le lire.

Voyez, cette grande nation-là n’est certainement pas une seule semence; cela parle de Jésus-Christ venant aussi, le
second Adam, qui va manger de l’arbre de la vie et être parfait et mourir pour nos péchés et nous préparer à recevoir le
Saint-Esprit de Dieu en nous, et c’est ainsi que le Christ vit en nous. Nous sommes sauvés par Sa vie ! Le Christ vivant en
nous par le Saint-Esprit. Voilà ce que Romains nous dit.

Mais plus tard, vous pouvez voir dans Genèse 17 qu’il devint, c’est-à-dire, Abraham devint le père de plusieurs nations, et
cela ne peut pas se référer à une seule semence non plus.

Maintenant laissez-moi vous lire Deutéronome 10 et verset 19 où Dieu dit à Israël : « Vous aimerez l'étranger, car vous avez
été étrangers dans le pays d'Égypte. » Alors ils se sont fait dire d’aimer les étrangers, ceux des autres pays, les Gentils.

Et au verset 20 : « Tu craindras l'Éternel, ton Dieu, tu le serviras, tu t'attacheras à lui, et tu jureras par son nom. (21) Il est ta
gloire, » Il est votre gloire. Vous devez glorifier Dieu devant le monde entier ! Et Israël n’a pas fait cela, n’a jamais fait cela.
Ils ont échoué en cela ! Et c’est cela que Dieu voulait qu’ils fassent, et c’est ce que l’Église doit faire aujourd’hui. Voilà la
solution !

Notez I Pierre 2 et verset 9. Ici nous passons de l’Ancienne Alliance à la Nouvelle Alliance : « Vous, au contraire, vous êtes
une race élue, » mais notez combien ces paroles sont semblables. Une était de l’Ancienne alliance à un niveau physique, et
la Nouvelle alliance est au niveau spirituel, et notez ce sont presque les mêmes mots, mais d’une bien plus grande
profondeur ici au verset 9 de I Pierre 2 : « Vous, au contraire, vous êtes une race élue, un sacerdoce royal, une nation
sainte, un peuple acquis, afin que vous annonciez les vertus de celui qui vous a appelés des ténèbres à son admirable
lumière, » Voyez, ici Pierre parle au sujet d’un royaume de sacrificateurs, des sacrificateurs qui peuvent enseigner la parole
de Dieu à d’autres gens, et les aider à comprendre comment vivre la voie d’être toujours bénis devant Dieu. Mais ici il est
appelé un sacerdoce royal. En effet ! Un sacerdoce royal, spirituel, de gens qui ont le Saint-Esprit vivant en eux, ou qui ont
Christ vivant en eux par le Saint-Esprit. Il est quand même appelé une nation sainte et elle l’est certainement. Cette fois,
spirituellement !

Mais Israël n’était même pas devenu saint au niveau de la lettre de la loi, comme ils auraient dû le faire. Alors maintenant,
nous avons l’Église de Dieu. Vous voyez, si nous faisons notre travail avant que Jésus Christ revienne, nous montrons la
gloire de Dieu ! Nos vies devraient être remplies de louanges pour Dieu à cause des merveilleuses bénédictions qu’Il nous
donne et continue de nous donner à répétition, même avant que nous recevions le salut dans la Famille de Dieu et en tant
qu’Épouse de Jésus-Christ, si nous portons attention au message de Dieu avant le Second avènement. Alors nous n’avons
pas besoin d’être ressuscités pour en venir à connaître Dieu.

Maintenant, voyez, Dieu avait ce but avec l’ancien Israël sur le plan physique, ou au niveau de la lettre de la loi.

Notez maintenant ce qui est dit ici dans Hébreux 8 et verset 6 : « Mais maintenant il a obtenu un ministère d'autant
supérieur qu'il est le médiateur d'une alliance plus excellente, qui a été établie sur de meilleures promesses. » C’est-à-dire,
vous pouvez obtenir le pardon pour vos péchés ! C’est une meilleure promesse ! Vous pouvez recevoir la vie éternelle !
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C’est une meilleure promesse ! Vous pouvez maintenant faire appel à Dieu le Père, votre Père, et Le prier, et Il vous
prendra dans Sa Famille pour toujours, et vous deviendrez un être Divin. Maintenant, c’est ce qui est enseigné tout au long
de votre Bible; c’est vraiment le cas ! Combien merveilleux est-ce ? Combien est-ce inspirant et émouvant ?

Notez, voici où Israël a échoué, et cependant il y a tant de gens qui ne comprennent pas ceci, et j’espère qu’ils regarderont
de plus près à ces écritures parce qu’elles sont si inspirantes, émouvantes et exaltantes. Verset 7 d’Hébreux 8 : « En effet,
si la première alliance », l’Ancienne alliance, « avait été sans défaut, il n'aurait pas été question de la remplacer par une
seconde. » Il n’y a pas besoin d’une seconde si la première est parfaite. Mais qu’est-ce qui ne va pas avec l’Ancienne
alliance ?

« (8) Car c'est avec l'expression d'un blâme, » Il les blâme, eux ! Le problème était avec le peuple ! Eh bien, pourquoi ont-ils
un problème ? Ils avaient ici l’Ancienne alliance avec une loi parfaite. Ce n’est pas la loi de Dieu qui faisait défaut, elle est
parfaite, Psaume 19 et verset 7 le dit. Et il dit que le problème est avec eux ! Ils n’avaient pas le Saint-Esprit ! Ils ne
pouvaient régler les problèmes qu’ils avaient, qui étaient de nature spirituelle. Ils ne pouvaient pas le faire. Dieu montrait à
tout Israël et au monde que le problème est avec nous ! Nous allons devoir apprendre que nous avons besoin d’avoir un
autre Esprit. Et ensuite Il dit qu’Il va écrire ces lois dans nos cœurs, et non sur une table de pierre.

Je veux juste vous lire ou vous mentionner ici à la fin, eh bien, dans Genèse 48 il est question de Jacob disant à Éphraïm et
Manassé, « Qu'ils soient appelés de mon nom ». Alors prophétiquement, il s’agit de l’Angleterre et de l’Amérique, et ils sont
Israël, les deux nations du droit d’aînesse d’Israël dans ce temps de la fin, et les Juifs sont la nation ayant le sceptre. Et
Dieu va les punir en premier s’ils ne se repentent pas de leurs péchés parce que nous vivons sous un déluge de péchés
aujourd’hui. Nous pouvons certainement voir ça si nous connaissons quelque chose au sujet de la Bible. Et si vous lisez et
étudiez Le mystère des siècles, vous comprendrez cela de façon très vive et rigoureuse. Laissez-moi vous le dire, vous le
comprendrez.

Mais je voulais seulement mentionner ceci sur Salomon, et il avait un fils, Roboam, et ensuite Jéroboam s’est rebellé contre
son fils et a pris dix tribus d’Israël avec lui. Ils ont suivi Jéroboam, et il était l’équivalent d’un premier ministre de Salomon,
un homme vraiment puissant et très habile. Donc il a détourné les dix tribus d’Israël—ils n’étaient pas Juifs—les dix tribus
d’Israël loin des Juifs et loin de Jérusalem, et loin du trône de David.

Maintenant je veux seulement vous dire ceci. Il y a un Jéroboam moderne de nos jours ! Un Jéroboam des temps modernes
qui est mentionné dans Amos 7, et il va venir sur la scène en cette fin des temps, et nous avons simplement décidé de
refaire totalement la brochure Great Again et d’y ajouter un chapitre au sujet de l’identité de ce Jéroboam et de ce qui le
concerne. En ce temps de la fin c’est comme l’ancien Jéroboam ! Alors nous avons changé cette brochure de bien des
façons, et nous l’avons mise à jour, alors nous aimerions vous demander d’aller de l’avant si vous le voulez et de la
demander à nouveau parce qu’elle est maintenant tellement plus puissante et elle contient de la révélation au sujet de ce
Jéroboam qui va vous étonner—et je veux dire vous étonner ! Et c’est une vérité tellement merveilleuse et étonnante ! Alors
écrivez pour recevoir cette nouvelle brochure, et je vous dis, vous serez émus et stimulés par elle.

À la semaine prochaine, ici Gerald Flurry, au revoir chers amis. ▪
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